

2018年卒業生 成人式

式辞

本日、ここに神様の祝福の下、成人式を迎えられた皆様、誠におめでとうございます。また、ご家族皆様におかれましてはお嬢様の成長に喜びひとしおのこととご拝察申し上げます。

そして、本日の式を準備して下さった実行委員会の皆様、先生方に心より感謝申し上げます。お互いに懐かしい声を聴き、英和での生活がよみがえってこられたのではないのでしょうか。

私はこれまで長く男子校にいましたので、4月から体育祭、英和祭と明るく、元気な英和生から女子校の洗礼を受けて参りました。そして讚美歌コンクールや学校クリスマスも聖歌隊、ハンドベル、クリスマスを再現した舞台など、神様の祝福に満ちた時を共に過ごして参りました。

さて、私が最も印象深く感じましたのは、初めて英和生を見た時から、その大きな白いカラーとカフスでした。夏のセーラー服もまた凛々しく爽やかです。英和での日々を重ねるにしたがって、その印象は私の中で英和の誇りになっていきました。

しかし、それだけ制服の印象が強ければ生徒が均一に見えるかと

いうと、そうではありません。むしろ英和生ひとり一人の表情、声により個性的に感じられます。特に英和生の明るい挨拶、笑顔が最高に素敵です。それは英和の宝です。

私はこれまで何人もの卒業生を見送ってきましたが、同窓会などに招かれる度に、卒業生は今も在校生と同じ存在だと感じます。どうか、これからもお気軽に母校を訪ねてきて下さい。あなたがたは在校生の誇りです。

これからも「愛と奉仕」の精神で歩まれますように、そして変わらない神様のみ恵みと祝福をお祈りして成人式の式辞と致します。

2020年1月4日

校長 大橋 邦一